



## Tag der Soziokultur - GRÜNE: Kulturelle Vielfalt in Hessen erhalten

Tag der Soziokultur - GRÜNE: Kulturelle Vielfalt in Hessen erhalten <br /><br />[bild 1]Die Landtagsfraktion von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN begrüßt, dass sich so viele hessische Kulturzentren am bundesweiten Aktionstag der Soziokultur beteiligen. "Die soziokulturellen Zentren wie beispielsweise der Schlachthof in Wiesbaden oder die Kulturfabrik Salzmann bereichern jeden Tag das Leben Tausender. Ihre Bedeutung für Hessen ist immens. Wir haben hier eine unglaublich vielseitige Szene und der Tag der Soziokultur ist ein guter Moment darauf hinzuweisen", so die kulturpolitische Sprecherin der GRÜNEN, Martina Feldmayer. Der 2. Tag der Soziokultur findet am morgigen Donnerstag, dem 18. Oktober, in ganz Deutschland statt.<br />"Es ist wichtig, dass ein so vielfältiges Angebot, wie es die soziokulturellen Einrichtungen bieten, auch erhalten bleibt. Dazu sind auch staatliche Mittel nötig. Wir GRÜNE vertreten die Position, dass solche Ausgaben keine Luxus-Ausgaben für gute Zeiten sind. Eine gute kulturelle Versorgung gehört zur Grundversorgung einer modernen Gesellschaft dazu. Es ist also wichtig, verschiedene Träger und Angebote zu erhalten - auch in Zeiten knapper Kassen."<br /><br />Pressestelle der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN im Hessischen Landtag<br />Pressesprecherin: Elke Cezanne<br />Schlossplatz 1-3; 65183 Wiesbaden<br />Fon: 0611/350597; Fax: 0611/350601<br />Mail: presse-gruene@ltg.hessen.de<br />Web: <http://www.gruene-hessen.de/landtag> <br /><br />[bild 1]: <http://www.gruene-hessen.de/landtag/files/2012/10/Scorpions-150x150.jpg> <br />

### Pressekontakt

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen im Hessischen Landtag

65183 Wiesbaden

presse-gruene@ltg.hessen.de

### Firmenkontakt

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen im Hessischen Landtag

65183 Wiesbaden

presse-gruene@ltg.hessen.de

Weitere Informationen finden sich auf unserer Homepage